



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de 1,7 millones de pasajeros en julio, un 7,7% más

- Se gestionaron 11.066 vuelos, un 5,4% más que el mismo mes de 2018
- Entre enero y julio el aeropuerto alicantino contabilizó 8,5 millones de viajeros, un 8,2% más que el mismo periodo del año anterior
- Reino Unido, España y Alemania fueron los países que más pasajeros concentraron

12 de agosto de 2019

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.721.537 pasajeros durante el pasado mes de julio, lo que implica un incremento del 7,7% respecto al mismo mes del año 2018.

Los pasajeros en vuelos internacionales siguen siendo los más numerosos y en julio se registraron 1.546.889 viajeros, un 6,7% más. Destaca el crecimiento del tráfico nacional que con 173.561 viajeros aumentó un 18,6%, todos ellos respecto a vuelos comerciales y comparando con julio del año anterior.

Desglosado el tráfico internacional por nacionalidades, los países que aportaron más viajeros durante el mes de julio fueron Reino Unido, con 660.122 pasajeros; seguido de Alemania, con 113.379; Noruega, con 110.959; Holanda, con 94.077; Suecia, con 85.377, y Bélgica, con 78.128 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 11.066 vuelos en julio, lo que supone una subida del 5,4% respecto al mismo mes del año anterior.

Nota de prensa

Respecto a los datos acumulados, desde enero hasta julio se registraron 8.567.521 pasajeros y 58.109 operaciones en el Aeropuerto de Alicante-Elche, lo que supone un crecimiento del 8,2% y del 6,3% respectivamente.